



## XO Grill eröffnet neuen Standort in der City

Spannender Beef-Player jetzt auch im ›Ersten‹



Außen- und Innenauftritt von BWM Designers gestaltet.

**Opening.** XO Grill ist ab sofort auch im Herzen der Wiener Innenstadt angekommen. Ende Dezember eröffnete das dritte XO-Restaurant in der Riemergasse 1 – zwischen der schönsten, historischen Aida-Filiale und dem nagelneuen Hotel Mandarin Oriental.

**Die Geschichte** von XO begann während der Lockdowns: Aus der Not heraus verwerteten die Gründer Ben Hofer und

Robert Weishuber ihr selbst selektioniertes Fleisch alter österreichischer Milchkühe in Form von Smashburgern. Verkauft in der Gumpendorfer Straße, wurden diese rasch quasi zum „Talk of Town“.

**Erfolg.** Heute betreibt XO erfolgreiche Standorte in der Kettenbrückengasse und Neubaugasse, der XO Smash wurde unlängst zum „besten Burger Europas“ gekürt.